



Qui a jamais imaginé déambuler aux côtés d'espèces disparues ? C'est chose possible grâce à l'exposition en réalité augmentée proposée par le MHNF depuis juin, à voir jusqu'à fin novembre. Munis de lunettes de réalité augmentée, vous serez transportés dans les grandes plaines américaines, la tundra ou sur l'île Maurice, à la rencontre du tigre à dents de sabre, d'un mammouth laineux ou encore de dodos, tous animés. Radio Fribourg a recueilli quelques témoignages à la sortie de cette exposition exceptionnelle :

JOURNALISTE : « Monsieur, quelle est votre impression ? »

VISITEUR : « Extraordinaire ! Même des frissons, quelques fois. Et des regrets, aussi. J'aime les animaux de la mer, et j'ai été attristé de voir que tant d'espèces avaient disparu... La Vache de Mer de Steller, le Requin Perdu, la Vaquita... »

JOURNALISTE : « Et votre fils, il a aimé ? Tu en dis quoi, toi, petit ? »

PETIT GARÇON : « Moi j'ai bien aimé les lunettes. Même si ça marche pas bien ! »

JOURNALISTE : « Comment ça ? »

PETIT GARÇON : « Parce que quand on les enlève, il y a des drôles de pieuvres, elles bougent encore ! »

VISITEUR : Ce n'étaient pas des pieuvres, mon grand, c'était des poulpes.

*Note : Tous les documents de l'enquête proposés dans le jeu sont fictifs.*